BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

DOLARIZACIÓN DEL CRÉDITO BAJÓ A 29% EN ENERO

El ratio de dolarización del crédito al sector privado continuó su tendencia decreciente y en enero de 2017 bajó a 29 por ciento, 2 puntos porcentuales menos que el registrado en similar mes del año pasado (31 por ciento).



En enero el crédito al sector privado siguió mostrando menores niveles de dolarización en todas sus modalidades.

En el segmento de empresas la dolarización bajó a 38 por ciento, desde el 39 por ciento de enero de 2016. Destaca la reducción de la dolarización de los préstamos a las medianas empresas en 6 puntos porcentuales; mientras que en el caso de los créditos a pequeñas y microempresas, el coeficiente de dolarización se redujo 2 puntos porcentuales.

Los créditos a personas mostraron una mayor caída en la dolarización, pasando de 16 por ciento en enero de 2016 a 13 por ciento en enero de 2017. Tanto el crédito vehicular como el hipotecario registraron las caídas más pronunciadas en su ratio de dolarización, en 17 y 5 puntos porcentuales, respectivamente durante el período en mención.

Coeficiente de dolarización del crédito al sector privado (%)

	Ene.2016	Ene.2017
1. Crédito a empresas	39	38
Corporativo y gran empresa	46	49
Medianas empresas	48	42
Pequeña y microempresa	9	7
2. Crédito a personas	16	13
Consumo	8	7
Vehiculares	43	26
Tarjetas de crédito	6	6
Hipotecario	27	22
3. TOTAL	31	29